

にし西

■編集

西区役所総務企画課広聴係 〒063-8612 西区琴似2条7丁目1-1
TEL 641-2400 内線224~227 FAX 641-2405

◎西区広報番組「西区情報プラザ」FMラジオ三角山放送局76.2MHz
毎週月曜日午前11時～

◎西区協力番組「西区まちセン最前セン」同局毎週木曜日午前11時～

◎西区ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/nishi/>

◎区民のページ 2010・11



まちの人



ママさんバレーボールチーム

チェリーズの皆さん

今夏、帯広市で開催された
全国家庭婦人バレーボール
そじ大会北海道予選。手稲東
小学校の学校開放を利用して
練習を重ねるチェリーズの皆
さんは、昨年決勝で敗れた悔
しさをばねに、見事優勝を果
たしました。

「猛暑が、いっそう燃えさ
せてくれたんです。メンバー
全員が、本当に力を出し切り
ました」とキャプテンの照井
さんは振り返ります。

中学時代にも全道大会で優
勝経験があるという照井さん
ですが、ママさんバレーでの
優勝は喜びもひとしおだった
そう。「中学時代はただうれ



■チームのキャプテン照井栄子さん(左)と代表の鍋谷恵美子さん(右)。

区民のページで取り上げてほしいテーマなど、皆さんからのご希望やご意見をお寄せください。
はがき、ファクス、Eメール nishi@city.sapporo.jp で西区総務企画課広聴係(上欄)へ。

バレーボールが好きでたまらない

しいだけでした。でも今は、
それぞれ人生経験を積んだメ
ンバーが、家庭や生活上のい
ろいろなものを抱えながら、
バレーが好きでたまらず集ま
っている。だから、すぐ泣
きました」と言います。

現在のメンバーは16人。平
均年齢は65歳を超えているそ
うですが、練習場所の体育館
では全員が懸命にボールを追
い、元気な掛け声を響かせて
います。「年齢なりに腰やひ
ざは痛むけれど、プレーに夢
中になると忘れてしまうんで
す」と笑うのは、代表を務め
る鍋谷さん。チームの練習日
以外にも、自主的に集まって
練習するほどバレーボールの
魅力に引き込まれているそう
です。

次は、11月18日から愛知県
で開催される全国大会に出場
します。平均年齢が10歳以上
若い強豪チームがひしめいて
います。照井さんは「初心に
帰って練習を積み重ね、大会
に臨みたい。たとえ負けても、
一生懸命やっている」と、
観客に感動が伝わるような試
合をしたい。頑張ってください」と
と抱負を語ってくれました。
全国大会での皆さんの活躍
を心からお祈りしています。